



MAIRIE DE GRANDPUITS BAILLY-CARROIS

Grandpuits-Bailly-Carrois le 8 octobre 2025

Objet : Retour sur les travaux de curage de la mare communale

Chers habitants,

Je tiens à vous remercier pour votre vigilance et votre attachement à notre environnement local, qui sont des valeurs essentielles pour notre commune. Je comprends tout à fait les inquiétudes que certains d'entre vous ont exprimées concernant le curage de la mare, et je souhaite vous apporter des éclaircissements sur les mesures que nous avons prises pour limiter l'impact sur la faune aquatique.

Un curage nécessaire pour préserver l'équilibre écologique La mare, envasée et envahie par les roseaux, présentait un risque pour sa propre biodiversité à moyen terme. En effet, l'accumulation de boue et de végétation asphyxiait progressivement le milieu, menaçant la survie des espèces qui y vivent. Le curage était donc indispensable pour restaurer un écosystème sain et durable.

Des précautions maximales pour protéger les animaux Avant le début des travaux, nous avons organisé une opération de sauvetage des poissons et des grenouilles avec l'aide de bénévoles et d'agents municipaux. Malgré nos efforts pour vider la mare de ses occupants, il est vrai que certains animaux n'ont malheureusement pas pu être sauvés, en dépit de toutes les précautions mises en place. Cette situation nous attriste profondément, car notre objectif était de préserver au maximum la vie dans la mare.

Un engagement continu pour la biodiversité Nous étudions des solutions pour améliorer nos méthodes lors de futurs travaux, comme l'utilisation de filets de protection ou la collaboration avec des associations spécialisées.

Ouverts à vos suggestions Votre retour est précieux pour nous. Si vous avez des idées ou des propositions pour mieux protéger notre patrimoine naturel, n'hésitez pas à nous les partager.

Encore une fois, je regrette sincèrement que des animaux aient été touchés par ces travaux, et je vous assure que tout sera mis en œuvre pour éviter que cela ne se reproduise. Ensemble, continuons à prendre soin de notre environnement.

Bien cordialement,

Le Maire


Jean-Jacques BRICHET